## 三浦半島地域連合多間善塾開催!

~市町、県、国との連携を再認識、鎌倉市議会・神奈川県会・国政報告を受ける~



10月15日(金)18時30分から、全駐労会館2階で、新型コロナウイルス感染防止対策(マスク・検温・消毒・3密回避)を講じた上、会場には約20名、WEB併用で(25組織・個人)参加のもと『三浦半島地域連合・多聞善塾』を開催しました。

新型コロナウイルス緊急事態宣言が発出されていたため、9月の予定を延期しての開催となりました。

冒頭、及川議長からは政治に関心を持ち各級 選挙にも協力を頂き、三浦半島地域の政策制度 実現に繋げていきたいと話がありました。

挨拶後、各級議員(岡田かずのり・竹田ゆかり 鎌倉市議会議員、近藤大輔神奈川県会議員、早稲 田ゆき神奈川4区衆議院議員)からは新型コロ



ナウイルス対策をはじめ、自然災害対策、子育てや教育の問題などを、それぞれ、市・県・ 国の立場で報告を受けました。



報告を聞いて感じることは新型コロナウイルス対策、自然災害対策、子育てや教育も国・県・市町がそれぞれの立場で対応を行っており、なにごとも国・県・市町の連携が大切であることを再認識できた多聞善塾となりました。

閉会挨拶として酒井議長代行から選挙イヤーの締めくくりが \_\_\_\_\_

政権選択選挙となりますが議席を増やし、政権 を取らないと政策実現は難しいとの話しがあり ました。

最後に国政報告を頂いた、『早稲田ゆき氏』は 10月19日からの第49回衆議院議員選挙に挑戦 します。

三浦半島地域における国・県・市町連携を継続するためにも、構成組織のご支援・ご協力をお願いします。

